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No decorrer deste primeiro ano de nossa gestão, trabalhamos para cumprir com os nossos com-

promissos assumidos e divulgados no discurso de posse. Hoje, sentimo-nos satisfeitos com nossas 

realizações, mas com a certeza de que ainda há muito por fazer. 

Honrar o nome da SBAI e divulgar a sua importância está entre as principais metas da gestão 

atual. Pensando em criar uma imagem forte e de credibilidade, a nova logomarca está pronta e em 

seguida será distribuída para todas as regionais e outras entidades que queiram utilizá-la. Tam-

bém estamos implantando uma assessoria de imprensa para divulgar a especialização nacional-

mente. 

A comissão de avaliação de extratos alergênicos está desenvolvendo suas atividades e já esta-

mos com uma empresa especializada trabalhando para a implantação do Selo de Qualidade, a ser 

emitido pela SBAI, com a finalidade de verificar a qualidade dos extratos usados em diagnóstico 

e imunoterapia. 

No aspecto administrativo, a Sociedade encontra-se em pleno funcionamento sem qualquer 

pendência financeira ou jurídica. Tudo o que estamos desenvolvendo é em busca de uma melhor 

qualificação e divulgação de nossos serviços prestados. 

Finalmente, desejo a todos um congresso cheio de ganhos científicos nessa terra maravilhosa 

que é Florianópolis. Aproveito essa oportunidade para desejar paz e felicidades a todos. 

 
Walfrido Antunes 
Presidente-SBAI 
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